
                                                                         

 

                

 

Groupement  Jeunes Sud Goëlo Foot   
Mairie         
1 Rue du Parc       
22410 PLOURHAN         
N° d’agrément Fédération : 0224010477  
Siret : 490 995 255 000 26    
 
 

  REUNION DE L’AG DU GJ SUD GOELO DU 30/12/2020 
Début 11h00. 

Présents : Stéphane PELTE, Bruno DECOUT, Célia PELTE, Corinne BERANGER, Eric BERANGER, Hugues LESAGE, 
Patrick MEVEL, Yoann GAUFFENY, Benoit MORICE, MARTIN Anaïs, PELTE Lou-Anne, PELTE Antonin. 

 

 

Suite à la pandémie COVID-19 et aux mesures sanitaires en cours, cette AG « spéciale » a uniquement lieu en 
présence des personnes essentielles à sa bonne tenue.  

Le CR de cette AG sera largement diffusé, notamment aux Présidents des clubs seniors, aux Mairies, à l‘ensemble 
des éducateurs et sera disponible sur le site du Groupement 

PRESENTATION DU BILAN FINANCIER 

Bilan à l’équilibre : Recettes 38 k€ pour 37 k€ de dépenses 

Moins de dépenses de carburants, moins d’achats de confiseries de jus de fruit pour les rencontres, pas de 
dépenses d’inscriptions aux tournois de fin d’année compensent la baisse de nombres de cotisations liées aux 
licences. 

Sport 2000 : achats de nouvelles tenues en contre partie de la pub sur le bus et d’un « avoir » sur fournitures pour 
2021. 

A noter l’encaissement de nombreuses cautions de tenues non rendues : usure des plus jeunes lors du futsal 
notamment ! Une sensibilisation des parents est à prévoir 



                                                                         

 

                

 

 

PRESENTATION DU BILAN SPORTIF 

Ce bilan tient malheureusement compte de l’arrêt pour cause de COVID-19 dès le 13 mars 2019 de nos 
entrainements, rencontres et plateaux prévus pour toutes les catégories en mai et juin 2019. 

Dès que la FFF, la Ligue et le District nous a permis de reprendre l’éducation de nos jeunes joueurs, les éducateurs 
et bénévoles du Groupement se sont mobilisés, avec l’accord des municipalités, pour proposer le maximum de 
créneaux possibles tout en respectant les mesures sanitaires obligatoires. 

Chaque éducateur présent présente sa catégorie. 

 

- Pour l’école de foot  
Belle performances des équipes en plateau. 

 Groupe intéressant et niveau très varié. 

 U8F a participé à 2 tournois – Premières belles expériences en compétition. 

 

- U8/U9 

 Pb motricité pour tous et notamment les ex U7. Cela confirme la mise en place de notre Projet Pédagogique. 

 Très bonne assiduité de l’ensemble du groupe aux séances et rencontres proposées. 

 U9 : bon groupe travailleur pas de problème de discipline. 

 Pour la saison 2020/2021 : voir pour que les U8 puissent redoubler l’entrainement avec les U9 lors de la  
séance du mercredi -  pour l’encadrement, voir avec Eric PERRON s’il peut se rendre disponible. 

 

 

 



                                                                         

 

                

 

- U11 
Belle performance en championnat avec une équipe au niveau 3 composé exclusivement de  u10. 

Début de saison avec beaucoup de travail à mettre en place, le passage du foot à 5 au foot à 8 n’ayant pas été 
préparé comme il aurait fallu le faire à cause du covid. 

- U13 

Bonne saison presque tous les matchs gagnés en niveau 2 malgré de nombreuses blessures. 

Groupe sympathique, intéressant malgré quelques écarts de comportement lié au jeune âge !  

 

- U14  et foot à 11: 

 Suite aux problématiques de fin de saison dernière avec le FC GOELO, l’ensemble de nos joueurs de foot à 11 
(U 14 et U15) ont quitté le groupement pour les clubs voisins 

 Dans l’urgence et pour l’unique besoin d’avoir une équipe de jeunes pratiquant le foot à 11 (FC GOELO 
évoluant en R3) il est décidé d’inscrire une U 14 qui découvre le foot à 11pour la plus part de jeunes joueurs ( 8 U13 
et 4 U14) 

 Entre blessures, absences, …., le groupe souvent à peine à 11 joueurs débute un championnat avec des 
résultats catastrophiques et qui auraient pu être décourageant. Il reconnaitre et remercier les jeunes joueurs les 
plus assidus d’avoir toujours répondu présents et de s’inscrire dans le projet de construction de l’équipe de foot à 
11 de la saison 2020/2021. 

 Le projet de la saison 2020/2021 et de rassembler les catégories U 14 et U 13 pour la pratique du foot à 11  
en U 14 et de faire vivre et progresser ensemble ce groupe de 14 à 15 joueurs pour les 4 saisons à venir. 

 Les résultats du début de saison 2020/2021 sont plus qu’encouragent avec un groupe uni et soudé, bien plus 
facile à gérer et avec la construction d’un projet de jeu séduisant qui amène au développement et la mise en place 
de la pratique éduquée en semaine suivant le projet éducatif mis en place depuis 2 saisons. 

 

 



                                                                         

 

                

 

REMARQUES DIVERSES SUR LA SAISON ET PROJET POUR LA SAISON 2020/2021 

 

- Création d’une équipe de foot à 8 filles engagée en U 13 par Eric B. 

Sur la base de 3 filles étant déjà au club mais qui envisageaient de quitter le Groupement pour Lanvollon, j’ai 
tenu à créer une équipe féminine. 

A force de ténacité, de publicité, d’articles dans la presse et surtout du travail de recrutement des filles au sein 
du collège, de beaucoup d’entraînement pendant l’été nous avions 9 filles mi-septembre lors des premiers 
matchs et aujourd’hui elles sont 12 dans le groupe. 

Même si beaucoup d’entres elles sont novices elles ont gagnées plusieurs matchs et ce sont qualifiées pour la 
finale départementale féminine. Malheureusement la crise sanitaire que nous connaissons nous prive de 
rencontre qui les ferait progresser. 

Du coup nous avons 2 équipes féminines au Groupement et espérons en avoir une autre la saison prochaine. 

 

 

 



                                                                         

 

                

 

 

- OCCUPATION DES SALLES 

- Il y a 3 ans nous avions 0 heures dans les salles et gymnases du secteur, 

- il y a 2 ans nous avions 1 heure, 

- il y a 1 an nous avions 14 heures  

- aujourd’hui nous avons 20h00. 

Cela nous permet de pouvoir proposer du futsal à tous nos jeunes et de se replier sur ces salles en cas de mauvais 
temps pour les entrainements du mercredi et du jeudi pour les u10, u11, u12. 

Il en est de même pour les entrainements des catégories U6/U7 – U8 et U9 du samedi matin. 

Nous avons mis en place aussi un bus au départ de Plourhan et qui passe par les embruns pour le futsal. 

 

 

- EQUIPE DE FUTSAL 

Un de nos projets repose sur la création d’une équipe de futsal pour les joueurs de catégorie U 15 à U 18. 

L’éducateur sera Marius LE RIBOTER qui aurait dû prendre en charge l’équipe U15 de foot à 11 ….et cette équipe 
pratiquera dans la salle de Etables sur Mer les samedis après midi. 

Cela permettra de conserver à la pratique du foot les U 15 et plus qui ne se retrouvent pas dans les clubs voisins et 
de développer une pratique alternative du football. 

De ce fait, tout le travail sur l’obtention et la conservation des heures dans les différentes salles prend son 
importance et il nous est important de les conserver et de les étendre si possible, même pendant les congés 
scolaires. 

Ces créneaux nous permettent également de répondre favorablement au district des Cotes d’Armor pour l’accueil 
et l’organisation de rencontres et tournois, quelque soit la catégorie. Organisation du tournoi u13 futsal 
départemental. 



                                                                         

 

                

 

 

- SITE DE TREVENEUC 

La naissance d’un nouveau club sénior l’AS TAGARINE, dont le terrain principal sera celui de la commune d’Etables 
sur MER, en plus de l’utilisation de ce même terrain par l’équipe loisir du FC GOELO, nous amène à revoir 
l’utilisation des terrains pour les rencontres de foot à 8 du samedi matin, surtout avec les périodes hivernales que 
nous avons. 

Une rencontre avec la municipalité de Tréveneuc nous a confortés dans ce choix et nous avons décidé, avec l’aide 
financière de la commune, de pouvoir redonner vie au terrain en herbe de Tréveneuc pour la pratique du foot à 11 
et à 8 (u10/u11 et u13F) et éventuellement des plateaux. 

4 Buts de foot à 8 ont été installés – Traçage des terrains ont été faits. 

Reste à voir : remise en état des vestiaires (une mise aux normes a été faite par la commune), la remise en état du 
bungalow et se pose la question d’Algeco voir de projet sur les vestiaires actuels. Malheureusement la pandémie en 
cours n’a pas permis que nous utilisions le site, sauf pour quelques séances d’entrainement. 

 

- FORMATION DES EDUCATEURS 

Conformément aux Projet Educatif et Pédagogique en place au sein du groupement, nous avons poursuivi nos 
efforts de formation de nos éducateurs et bénévoles : 

  Foot à l’école : Eric Béranger et Stéphane Pelte, en janvier. 

  CFF1 : Eric BERANGER + Bruno DECOUT + Mattéo PEQUENO sont habilités (formation en avril 2020) 

  CFF2 : Stéphane PELTE est habilité (formation en févier 2020 et certification à venir) 

  A prévoir :  

Un plan de formation à été mis en place sur 3 ans (label) et budgété pour N+1 à 1010 €, N+2 à 1125 € et pour 
l’instant à 320€ pour N+3. A noter qu’il faut que l’on mette l’accent sur les formations secourisme entre autres. 

Voir pour bénéficier du CPF Compte Personnel de Formation (ex DIF) de chacun pour financer les formations à titre 
individuel 



                                                                         

 

                

 

 

- ORGANISATION EVENEMENTS 2019/2020 

- A la demande du district nous avons organisé 2 matinées de foot de rue à Plourhan et la finale départementale de 
foot à 8 en u11 et u13 sous la surveillance de membres du district. 

- Nous avons eu les félicitations de ces mêmes personnes pour l’organisation de ces évènements. 

 

-TENNIS BALLON 

- Nous avons créé sur le site de Plourhan 2 terrains de tennis ballon sur bitume avec un traçage durable et des 
points d’encrage au sol, en plus de nos 4 terrains de tennis ballon transportable. 

- PARTICIPATION A DES EVENEMENTS 

- L’escorte u9 pour l’EAG (2 fois). 

- Challenge Armor vin pour les u14 (x2). 

- Ramasseur de ballons pour les u14. 

 

- FOOT A L’ECOLE. CYCLE BALLE AU PIED. 

Après les vacances de la Toussaint nous commencerons le premier cycle. (5 séances). 

 

- JOURNAL DU GROUPEMENT. 

En février est paru notre premier journal qui relate les évènements du mois, les anniversaires, les évènements à 
venir… 

Nous avons publié déjà 7 journaux (avec celui à venir de décembre). 

Visible sur un panneau du club, sur le site et sur Facebook. 

 



                                                                         

 

                

 

- SITE/FACEBOOK. 

Notre site à toujours autant de succès avec des pointes de + de 600 pages vues par jour, ainsi que notre Facebook 
qui nous a aider à garder le contact avec nos licenciés pendant le confinement en leurs proposant des exercices et 
des jeux autour du football tous les jours pour garder la forme et le moral. 

FICHES PEF 

- Eric Béranger explique encore une fois l’importance qu’attache le club à ces fiches PEF. 

- Explication avec supports visuels et papiers. 

 

 

 



                                                                         

 

                

 

LABEL (s) 

- Le groupement a été auditionné en janvier pour la reconduction du label espoir par le District des Cotes 
d’Armor. Suite à l’ensemble des projets éducatifs mis en place pour la pratique du football par nos jeunes 
joueurs, suite à l’investissement de chacun, suite aux critères majoritairement rempli pour l’obtention de ce 
label, le GJSG est à nouveau labélisé « LABEL ESPOIR » pour les 3 saisons à venir. 
 
- Suite aux efforts mis en place pour le développement du foot féminin, le GJSG a obtenu le « LABEL ECOLE DE 
FOOTBALL FEMININ BRONZE » cet été. 

 

 

SITE DE PLOURHAN 

Eric Béranger, avec l’aide de Bruno, a pendant toute la première période du confirment et avec l’autorisation de la 
commune de Plourhan remis en parfait état les locaux occupés par le GJSG à Plourhan. Ce rafraichissement, plus 
que nécessaire nous permet de recevoir et d’accueillir nos jeunes joueurs dans des conditions encore et toujours 
meilleures. 

 

 



                                                                         

 

                

 

 

Un container à aussi été mis en place pour le rangement du matériel et surtout des buts de 4 m. 

Il a été habillé en bois par Stéphane, Bruno et Eric, le bois ayant été acheté par la municipalité. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Pas de questions en particulier 

 

Formation 2020/2021 

- Animatrice Fédérale = Anaïs MARTIN 
- Voir CFF4 :  
- Point sur licences toutes catégorie – 1 encadrant par équipe pour la saison prochaine 

 

Fin de la réunion à 12h30 

Le Président, Stéphane PELTE 

 


